



Carlos Alberto Ruiz Galdeano und Olalla Muniz Vicente aus Spanien sammeln praktische Erfahrungen im Autohaus Köster (Foto links). Ihre Ausbildung zum **Automobilkaufmann** nahmen Jan Wrobel und Daniel Wanner auf, **Kfz-Mechatroniker** möchten Tim Lorenz und Daniel Plennis werden (Foto rechts).  
Fotos: Meisner



# Sonne von Malaga fehlt Carlos

Zwei junge Menschen aus Spanien erweitern ihren Horizont im Autohaus Köster / Vier neue Azubis

**CUXHAVEN.** Seine Heimat ist mehr als 2500 Kilometer entfernt und oft denkt er an seine Familie zu Hause. Carlos Alberto Ruiz Galdeano zählt zu den spanischen Praktikanten, die im Mai von Oberbürgermeister Dr. Ulrich Getsch in Cuxhaven willkommen geheißen wurden. Schon nach wenigen Wochen stand für den 26-jährigen Andalusier fest: „Ich möchte hier in Cuxhaven bleiben.“

Carlos kam über die neue Programmgeneration „Erasmus+“ nach Cuxhaven. Hier arbeitet Su-

sanne Rademacher als Koordinatorin an den Berufsbildenden Schulen, organisiert alles und kümmert sich um die Dinge, die für das Auslandspraktikum, die Spanier und die Betriebe wichtig sind. „Sein“ Betrieb ist das Autohaus Köster, wo das dreimonatige Praktikum in die Verlängerung geht und vermutlich in einer verkürzten Lehrzeit zum Kfz-Mechatroniker münden wird.

Zunächst wird der technisch vorgebildete Carlos handwerklich in der Ford- bzw. Volvo-

Werkstatt seinen Horizont erweitern, an zwei Tagen in der Woche will er zudem die deutsche Sprache erlernen.

## Kaufmännisches Praktikum

„Es gefällt mir gut in Cuxhaven“, strahlt Carlos, auch wenn ihm die Sonne von Malaga fehlt. Die spanische Sonne vermisst auch seine Landsmännin Olalla Muniz Vicente, die zurzeit ein kaufmännisches Praktikum im Autohaus Köster macht. Die 24-Jährige aus Pontevedra (Galicien) bringt be-

triebswirtschaftliche Erfahrungen mit und lebt seit zehn Monaten in Cuxhaven.

„Wir unterstützen im Rahmen unserer Ausbildungsmöglichkeiten gerne auch junge Menschen aus dem Ausland, damit sie beruflich Fuß fassen können“, sagt Seniorchefin Renate Köster. Als Ausbildungsbetrieb ist und war das Autohaus Köster in Cuxhaven und Ihlienworth seit jeher vorbildlich, erst jetzt gerade wurden wieder vier neue Azubis eingestellt. (dm)